

ACTUALIDAD

Ecopetrol y la Alcaldía se unen por la Inclusión

Alianza entre empresas, organizaciones sociales y gremios busca promover la inclusión laboral y social en la región



Published 2 horas ago on julio 28, 2023
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



ACTUALIDAD / 26 segundos ago

Colombiana en Portugal solicita ayuda médica y traslado

ACTUALIDAD / 7 mins ago

Círculos de palabra y escucha extienden invitación para este sábado

ACTUALIDAD / 14 mins ago

Secretario de transparencia habló de elefantes blancos y acciones que se tomarán

Ecopetrol, la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, diversas organizaciones sociales, gremios y empresas contratistas han unido fuerzas para dar vida a la nueva Seccional Central del Ecosistema de Diversidad, Equidad e Inclusión, en colaboración con la Cámara de la Diversidad.



El principal objetivo de esta iniciativa es trabajar en conjunto para articular esfuerzos y promover la generación de oportunidades para todas las personas, especialmente aquellas que enfrentan mayores barreras en términos de inclusión laboral y social. La meta es transformar estereotipos, prejuicios y realidades que impactan negativamente a ciertas poblaciones.



Durante el lanzamiento de la Seccional Central, Martha Yaneth Torres, representante del Magdalena Medio para la discapacidad, destacó el apoyo de Ecopetrol a la Fundación Amdis. Durante 18 años, la fundación ha participado en el área de vigilancia del parqueadero de la puerta norte de la refinería de Barrancabermeja, brindando empleo digno a muchas personas con discapacidad física.

El evento también contó con la presentación de emprendimientos locales. Entre ellos, Aguita para mi Gente, una empresa que confecciona prendas a partir de plástico reciclado; Mosto Frutos Rojos del Bosque, que presentó una bebida natural a base de arándanos, agraz y uvas; y la Tienda Taller Empresarial, que exhibió una serie de productos artesanales destacando la cultura de Barrancabermeja.



Carolina Rueda, gerente de Gestión Territorial Central de **Ecopetrol**, resaltó que la Empresa ha desarrollado durante los últimos cuatro años el Programa de Diversidad, Equidad e Inclusión como una capacidad competitiva y de desarrollo sostenible, que fomenta oportunidades para todas las personas y genera un impacto positivo en el territorio.

Ecopetrol ratificó su compromiso con valorar la diversidad, acoger las diferencias e impulsar el desarrollo de entornos cada vez más incluyentes, ofreciendo igualdad de oportunidades para que las personas puedan aportar lo mejor de sí mismas.



RELATED TOPICS: #ALCALDÍA DISTRITAL #BARRANCABERMEJA #CÁMARA DE LA DIVERSIDAD #DIVERSIDAD #ECOPETROL #ECOSISTEMA DE DIVERSIDAD #EMPRESAS #EQUIDAD E INCLUSIÓN #INCLUSIÓN LABORAL #ORGANIZACIONES SOCIALES #SECCIONAL CENTRAL

← **DON'T MISS** **Álvaro Muñoz Chávez: El talento del silbido que inspira y emociona**
UP NEXT **Millonario hurto a fábrica quedó registrado en cámaras de seguridad** →

YOU MAY LIKE



Círculos de palabra y escucha extienden invitación para este sábado



Secretario de transparencia habló de elefantes blancos y acciones que se tomarán



Alianza Petrolera: su nuevo escudo e indumentaria



Cambios en la iglesia católica de Barrancabermeja



Con actos litúrgicos y culturales se despedirá de la ciudad a la orden jesuita



Millonario hurto a fábrica quedó registrado en cámaras de seguridad

TRENDING



NACIONAL / 1 año ago
Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 6 meses ago
Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 4 semanas ago
Video registró la muerte de Jeider León



JUDICIAL / 6 meses ago
Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas





ACTUALIDAD / 4 semanas ago

Imágenes revelan al presunto autor del homicidio en D1 de Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 meses ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 6 meses ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



JUDICIAL / 6 meses ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años

ENLACE
TELEVISIÓN

